



Mai 2023

Liebe Freunde und Unterstützer von Neema ya Mungu und alle, die es werden wollen,

es freut mich, Euch heute Neuigkeiten über unser
Aidswaisenprojekt“ schreiben zu können. Ich beginne mit einem
kurzen

Rückblick:

Die letzten Jahre lassen sich gut mit dem Wort aus Psalm 94.19a
zusammenfassen:

„Ich hatte viel Bekümmernis in meinem Herzen“.

Personelle Veränderungen in unseren Projekten, das sich endlos
hinziehende Anerkennungsverfahren für unseren geplanten Trust in
Kenya und die weltweite Krise in den vergangenen Jahren. Oftmals
waren uns als Vorstand die Hände gebunden und wir litten sehr
darunter, nicht selbst vor Ort agieren zu können.

Inzwischen hat sich einiges geändert, so dass wir auch mit dem
Psalmisten zuversichtlich weitersprechen können: „aber deine
Tröstungen erquickten meine Seele!“

Zwar gibt es immer noch Hindernisse, aber nach einigen intensiven
Besprechungen können wir nun zuversichtlich in die Zukunft
schauen.

Personelle Veränderungen

Kassenführerin bleibt zunächst bis Ende des Jahres Carolin Heyl.
Das Amt der Schriftführerin übernimmt Veronika Schaal.

Bernhard Heyl wird künftig als Berater im Vorstand mitarbeiten. Die
künftige Leitung des Vereins übernehmen als 2. Vorsitzender Ulrich
Irion und als 1. Vorsitzender Samuel Folz. Brigitte Kellermann und
Manfred Wägerle scheidern auf eigenen Wunsch aus dem
Vorstandsteam aus. Wir danken ihnen herzlich für ihren Einsatz seit
Gründung des Vereins. Der Dank geht ebenso an Bernhard Heyl für
die bisherige Leitung des Vereins, Ehepaar Sonnemann und Eva-
Maria Wanner für ihre herzliche Verbundenheit und ihr Engagement.



Spendenkonto IBAN: DE54 6045 0050 0030 0962 35 BIC: SOLADES1LBG

Neema ya Mungu – Hilfsprojekte für junge Menschen in Afrika e. V.

www.neemayamungu.de

Samuel Folz 1. Vorsitzender Prälat- Fischer-Str.16c 77815 Bühl vorsitz.neemayamungu@web.de

Projekte

Schwerpunkte unserer künftigen Arbeit sollen drei Projekte bilden:

- **New Scent** mit Flora und Lydia Winterle (Hilfe für Missbrauchsopfer in Nairobi)
- Wenn möglich, wollen wir unser Ursprungsprojekt **Tulia** (Aidsweisenhilfe, Schulgelder, Brunnen) weiterführen.
- Neues Projekt: Projektbezogene Förderung und Unterstützung einer **Massai Schule** unter christlicher Leitung ca. 250 km westlich von Nairobi.

Planung

Da das Reisen inzwischen wieder möglich ist, werden drei Vorstände im Juni nach Kenya reisen. Geplant ist die Auffrischung der bestehenden Kontakte, Klärung von Fragen, Absprachen mit unseren Ansprechpartnern vor Ort, sowie ein Besuch in der Arc-school und bei New Scent.

Bevor wir in ein neues Projekt investieren und es längerfristig unterstützen, ist es erforderlich, sich vor Ort einen Überblick zu verschaffen. Es soll unserer Satzung und unseren Zielen entsprechen und damit förderungswürdig sein.

Ausblick

Wir hoffen, im nächsten Rundbrief Genaueres berichten zu können und werden dann auch über (jetzt ausgeklammerte) Details berichten. Angedacht ist auch, im Spätjahr eine kleine Freundes- und Unterstützerversammlung durchzuführen.

Dank

An dieser Stelle danken wir Ihnen persönlich herzlich für Ihre treue Unterstützung in den letzten Jahren. Durch Ihre Hilfe war es möglich, in Krisenzeiten Kindern nicht nur Schutz und Brot, sondern auch das Lebensbrot Jesus Christus nahe zu bringen.

Bitte

Wir freuen uns, wenn Sie uns auch künftig verbunden bleiben und die Arbeit zum Wohl der jungen Menschen in Kenya unterstützen. Bitte beten Sie für ein Gelingen der Reise, damit die Projekte weitergeführt und die richtigen Entscheidungen getroffen werden können.

Herzliche Grüße, im Namen des gesamten Vorstandes,



erster Vorsitzender Samuel Folz



PS: Im Zuge unserer Daten- Aktualisierung erhalten Sie diesen Brief evtl. auch noch per Mail.